

Pre-pre 3月の生活表

保育日数 10日

2025年3月

聖マリア幼稚園

Pre-preクラス

年主題

さあ、漕ぎだそう 奏でよう

月主題

おおきくなった

月のねがい

- ・ 神さまやたくさんの人たちに愛されて大きくなったことを喜ぶ
- ・ 安心して毎日を過ごす中で、友だちや保育者とのやりとりを楽しむ
- ・ 春の訪れを感じ、豊かな恵みを味わっていく

立春を過ぎたら暖くなるかと思っていたら思いがけない寒波に見舞われ、子どもたちにとっては嬉しい雪遊びを堪能出来たのではないのでしょうか…。それでも日差しの眩しさや吹く風に春の気配を感じます。桜の枝も蕾が膨らんでさあいいよ春がやってきますよー！

長かった幼稚園の一年も締めくくりの季節になりました。プレプレクラスの子もたちもこのメンバーで過ごすのはあとわずかです。4月から幼稚園の花組さんに入園するお友だち、このままプレプレクラスで過ごすお友だち、そして大変寂しいことですがご家庭の事情でお引越しをされ京都を離れるお友だち…。それぞれの子どもが新しい場所で今以上に楽しく、そして安心して毎日を過ごすことが出来ますようにお祈りしています。この一年泣いたり笑ったり時には思い通りにならず怒ったり…逆に一生懸命がんばって出来なかったことが出来た嬉しさを味わったりと色々な感情を経験したことでしょう。これが大切な経験なのです。

この経験を通して自分を大切にすること、他人を大切にすること、目標を決めて最後までがんばること、そしてこれらのためには感情をコントロール出来るようになること。今すぐに全部出来る訳ではありません。けれど小さな積み重ねが大切なのです。私たち周りの大人が毎日丁寧に向き合っていきましょう。

最後にその全てを見守り、ひとりひとりを愛して下さっている神さまに感謝をしながら一年を締めくくりたいと思います。一年間プレプレクラスに通って下さり、ご協力頂きましてありがとうございました。



《チャレンコーナー》

月月間主題：希望をもって

月聖句：光りの子として歩みなさい。

(エフェソの信徒への手紙 5：8)

毎年3月はこの聖句を選びます。これは、新しい学年に進もうとする子どもたちへの、言葉のプレゼントです。「光」という言葉には、「明るさ、希望、まっすぐさ」を感じます。困難なことの多いこの世の中ですが、そのような中でも、前向きに歩んでほしいと思います。本当に子どもたちの中には光が輝いています。先日幼稚園で行われました「春の集い」では私たちは子どもたちの光を目の当たりにしました。子どもからまばゆい光があふれ出て、私たちを照らしてくれました。子どもたちの光は、これから世界を照らしてくれることでしょう。

けれども私は、こう思います。この光は、まず、子供たち自身を照らすために使ってほしい、と。今は、決して生きやすい世の中ではありません。経済的にも社会的にも、まだまだ不安定です。なかなか明るい未来を描き出すことが難しいです。そのような中でこれから、子どもたちも、いろんなことに悩み、迷うことでしょう。時には自信を無くしたり、孤独を感じたりすることもあるかもしれません。そんな時こそ、自分が「光の子」であることを思い出して、自分の光で自分の心を照らしてほしいのです。誰に何を言われようと、周りで何があろうと、明るい光で自分の心を照らし、新たな一歩を歩んでほしいのです。

子どもたちの歩む道を照らし、子どもたちの足元を明るくするのは、もうしばらく、大人である私たちの仕事です。子どもたちが、自分の足で歩きだしていくお手伝いをしていきたいと思います。

神様の光は、いつも私たちを照らしています。子どもたちと共に、神様の光に照らされて歩いていきましょう。



《生活指導》

👤 進級を迎えるにあたり、基本的な生活習慣をみつめてみましょう。

- 起床（7時）と就寝（8時）はできるだけ一定の時間を決めましょう。
- 自分の事は自分でしてみようと思う気持ちを育てましょう。（自立の為に）
- 帰宅時の手洗いの施行を習慣づけましょう。

👤 物を大切にしましょう。

- 全ての持ち物に名前（自分の印）を記入し、自他共に確認できるようにしましょう。

👤 春の訪れを感じながら、自然の変化を全身で受け止めてみましょう。

- 見たり、触れたり、音を聞いたり、香りを確かめたり、食べたり等、五感を通して感じられる機会を持ちましょう

ないたり わらったり
みんなでたくさん
あそびましたね
たのしかったね!!

みんな ありがとう
だいすきだよ!